

Fiscalía investiga muerte de niña de 2 años

Inconsistencias entre su relato y las lesiones constatadas por el personal médico detectó la Fiscalía de Calama por lo que solicitó ampliar la detención de los padres de una niña de dos años, fallecida en el sector poniente de la ciudad.

Ante esto, la audiencia fue aceptada por el Juzgado de Garantía para permitir nuevas diligencias.

Según informó el Mercurio de Calama, el caso fue declarado en reserva total

y se busca esclarecer las reales circunstancias del fallecimiento de la niña. Según fuentes cercanas al medio, indicaron que los hechos ocurrieron donde el padre realiza trabajos mecánicos, y que un soporte que mantenía el motor en altura, cedió y cayó en la cabeza de la menor.

Fue el miércoles cerca de las 19:00 horas en que la menor ingresó al Hospital de Calama sin signos vitales, sin embargo versión del accidente mecánico no



EL HECHO OCURRIÓ EL MIÉRCOLES.

coincidió con las lesiones constatadas por el personal médico por lo que se inició la investigación que mantiene a los dos padres detenidos. 🤔